



FFYB

Lac de la Plate Taille

AVIS DE COURSE/ NOTICE OF RACE ANNEXE – APPENDIX 1 B Cup 470 - 505 19-20 /09/ 2020

1. REGLES

- 1.1. La régata sera régie par les règles telles que définies dans les Règles de Course à la Voile.
- 1.2. Les prescriptions de l'autorité nationale s'appliqueront.
- 1.3. Les règles des classes seront d'application

1.4 [C-19] L'annexe T s'appliquera et pourra être changée par les SI de manière telle qu'un bateau puisse non seulement réclamer contre un bateau ayant enfreint une règle du chapitre 2 ou la RCV 31 mais aussi toute autre règle concernée lorsqu'il est à l'eau en utilisant le système de conciliation.
Si un protêt nécessite une instruction complète, cette instruction peut être tenue online après la régata ou sur site avec la recommandation de porter un masque et d'utiliser du gel hydro - alcoolique pour se désinfecter les mains.

3. ADMISSIBILITE ET INSCRIPTION

- 3.1. La régata est ouverte à tous les bateaux des classes 470 – 505
- 3.2,3 v ac standard
- 3.4. Les bateaux admissibles sont priés de s'inscrire en complétant le formulaire d'inscription sur le site www.sneh.be

Si le nombre d'inscrits est inférieur à 10 le lundi précédent la course, celle-ci sera annulée..

4.NA

5. DROITS A PAYER :

Les droits requis en Euros : € 25

6.NA

7. PROGRAMME

- 7.1 Confirmation d'inscription :
Samedi 19/09 de 09.00 h à 10.00h
- 7.2 Jours de course : 19 & 20 / 09 /2020
- 7.3 Samedi 19/09 Premier signal d'avertissement : 11.00h

Dimanche 20/09 Premier signal d'avertissement : 10.00h

1. RULES

- 1.1 The regatta will be governed by the rules as defined in The Racing Rules of Sailing.(World Sailing)
- 1.2. The prescriptions of the national authority will apply.
- 1.3. The Classe Rules will apply.

1.4 [C-19] Appendix T will apply and may be changed SI so that not only protest by a boat involving one or more rules of part 2 and RRS 31 could be handled in arbitration but also all other rules involved while afloat. If a protest needs a full hearing, the hearing can be scheduled, or online after the regatta or on site with the possible requirement to wear a mask and the use of alcohol gel to disinfect hands

3. ELIGIBILITY AND ENTRY

- 3.1 The regatta is open to all boats of class 470 -505
- 3.2,3 S NOR Standard
- 3.4 Eligible boats may enter online by completing the registration form on the website www.sneh.be

3.6 If the number of registrants is less than 10 the Monday before the race, will be cancelled.

4.NA

5. ENTRY FEES: The required registration fees are € 25

6.NA

7. SCHEDULE

- 7.1 Registration confirmation
Saturday 19/09 from 09.00h to 10.00h
- 7.2 Dates of racing: 2020 / 09 / 19 & 20
- 7.3 Saturday 19/09 First warning signal 11.00h

Sunday 20/09 First warning signal 10.00h

7.4 Le dernier jour de course prévu, aucun signal d'avertissement ne sera donné après 15.30h

7.5 Le nombre maximum de courses programmées est de 8

7.6 Le programme et les horaires peuvent être modifiés par l'autorité organisatrice dans les Instructions de Course

8-9-10-11 V AC STANDARD

12.NA

13. CLASSEMENT
Général et par classes

14-15 V AC ST

16. NA

17.NA

18. V AC ST DP

19. PRIX

Des prix seront distribués comme suit :
- Prix pour le premier, le second et le troisième

[C-19] *La remise des prix sera organisée selon les règles permises par les directives Covid-19*

20 V AC ST

20a. COVID 19 - CORONAVIRUS

Les prescriptions et réglementations en vigueur au SNEH concernant le COVID 19 sont affichées sur le website du SNEH

Les prescriptions et réglementations du Ministère des sports relatifs au COVID 19 concernant le sport à la voile sont d'application ainsi les prescriptions de la FFYB.

Veillez en prendre connaissance. Svp !

21. V AC ST

22.0. INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES

Team Regatta SNEH : regate@sneh.be

7.4 On the last scheduled day of racing no warning signal will be made after 15.30H

7.5 Maximum scheduled races: 8

7.6 Program and scheduled time of racing may be modified by the Organizing Authority in the Sailing Instructions

8-9-10-10 S NOR standard

12.NA

13.SCORING
Overhall et by class

14-15 S NOR ST

16 NA

17.NA

18. S NOR ST (DP)

19. PRIZES

Prizes shall be given as follows: -
- Prizes for first, second and third

[C-19] *The award ceremony will be organized according to the rules allowed by the guidelines Covid 19.*

20. S NOR ST

20a. COVID 19 - CORONAVIRUS

*The prescriptions and regulations in force at SNEH concerning COVID 19 are posted on the SNEH website
The prescriptions and regulations of the Ministry of Sports relating to COVID 19 concerning the sport of sailing are applicable as well as the prescriptions of the FFYB.
Please read it !*

21. S NOR ST

Jf Rome

+32 (0) 0475 64 96 10

ANNEXE – APPENDIX 0

*L'annotation [C-19] signifie que, dues à la pandémie à COVID - 19 des règles additionnelles s'appliquent, durant cet évènement afin de protéger la santé tant des participants que des Officiels de course. Nous pressons les participants à lire attentivement ces NoR et les SI
Aucune exception ne sera tolérée. Il est de l'intérêt général de mettre de côté nos "habitudes pré-Covid 19" et les ajuster à la situation présente afin de contrôler l'expansion du virus et de la maladie.*

The notation (C-eans that from the Covid 19 pandemic additional rules will apply

We urge participants to read the Notice of Race and Appendixes as well as the Sailing Instructions.

During this event to protect the health of both participants and Race Officials

It is in the general interest to put aside our pre-Covid 19 habits

and adjust them to the current situation to control virus expansion and disease